



Sandrine Le Feu, Députée du Finistère
Communiqué de presse – 12/06/2023

Rendez-vous à Matignon pour un projet du territoire

Le mercredi 7 juin, grâce à l'impulsion et l'appui de la députée Sandrine Le Feu, le Directeur Général d'As DOMICILE a présenté le projet de véhicule électrique de fonction pour les professionnels de l'association aux conseillers de la Première Ministre à L'hôtel Matignon à Paris.

La démarche a retenu toute l'attention des conseillers pour sa pertinence qui associe transition énergétique, qualité de vie au travail, attractivité des métiers du domicile et continuité d'accompagnement des personnes vulnérables.

Le rendez-vous a permis d'aboutir sur le principe d'une expérimentation qui doit être engagée à partir de l'automne prochain.

La démarche a pour but pratique de permettre la location de véhicules de fonction (utilisation pour les missions professionnelles et les besoins de trajets personnels) associée à un contrat d'entretien et une assurance automobile pour les professionnels d'As DOMICILE.

Des travaux préparatoires doivent être engagés dans les semaines à venir, en associant différents Ministères et le réseau UNA (réseau de services d'aide et de soins à domicile auquel As DOMICILE est adhérent) afin que le cadre juridique et les financements adaptés soient prévus pour cette innovation en Pays de Morlaix, mais également sur d'autres territoires nationaux. Des partenaires locaux et les collectivités seront progressivement associés à la démarche en raison des enjeux de développement local et d'appui aux personnes dépendantes accompagnées par les services à domicile.

C'est une belle perspective de reconnaissance du rôle des professionnels d'As DOMICILE et une évolution importante pour la mission d'intérêt générale portée par le Service Autonomie à Domicile de l'association.

En route pour un projet d'envergure pour le Pays de Morlaix !